

Final de la Champions tendrá equipo femenino de comentaristas colombianas

- *Catalina García, María Paula Rodríguez y Lorena Ospina, son las ganadoras del concurso “Comentaristas Heineken”. Sus videos alcanzaron más de 27 mil reproducciones en Instagram.*
- *Las tres ganadoras participarán junto a reconocidas periodistas en The Champions Fest, eventos que se realizarán en Bogotá, Medellín y Barranquilla con motivo de la final de la Champions League el próximo 10 de junio.*
- *Heineken cree que el fútbol le pertenece a todos sin distinción de género. Por medio del concurso “Comentaristas Heineken”, invitó a las fanáticas colombianas a opinar sobre fútbol en el campeonato de clubes más importante del mundo.*

Bogotá, junio 1 de 2023. Dos bogotanas y una ibaguereña son las ganadoras de “Comentaristas Heineken”, concurso realizado por esta marca patrocinadora de la Champions League, que invitó a las fanáticas del fútbol en Colombia a opinar sobre los juegos de las fases finales del torneo de clubes más importante del mundo.

Catalina García, María Paula Rodríguez y Lorena Ospina, fueron las participantes con mayores visualizaciones y *likes* durante el concurso y por eso, ganaron el pase final para ser las comentaristas oficiales durante *The Champions Fest*, eventos que Heineken realizará el próximo 10 de junio con motivo de la final de Champions en Bogotá, Medellín y Barranquilla para celebrar la fiesta del fútbol con todos los fans.

De acuerdo con Luisa Romero Mantilla, gerente de Heineken Brands, *“nos entusiasma mucho la acogida del concurso que buscaba visibilizar la pasión de las hinchas colombianas, demostrando que el expertise en este deporte no es cuestión de género”*

Catalina García, la ganadora, es una administradora de empresas bogotana que vio en este concurso una gran posibilidad de potenciar la voz de las mujeres en el fútbol, pero en especial, encontró una oportunidad de cumplirle un sueño a quien la llevaba de niña a ver los partidos y disfrutar la fiesta de este deporte: su mamá.

Con Comentaristas Heineken, Catalina puso en práctica sus conocimientos en redes sociales y motivó a Sara Arango, su mamá, a que comentara los partidos de la Champions League, aprovechando el gran conocimiento que ella tiene del fútbol. Al final, los videos de Sara fueron los más vistos por miles de fanáticos.



María Paula Rodríguez, quien ocupó el segundo lugar, es una periodista de 26 años productora del área digital de una cadena radial. Desde muy niña no solo ve fútbol, también lo juega, a tal punto que tiene un equipo que se llama 'Las Galácticas'.

“Me encanta jugar y comentar sobre fútbol, este concurso nos dio la oportunidad a las mujeres de alzar nuestra voz y mostrar nuestros conocimientos sobre una competencia donde juegan los hombres”, dijo María Paula.

Lorena Ospina, en el tercer puesto del concurso, es una periodista ibaguereña que trabaja en un medio local cubriendo deportes. Es amante del fútbol y de la Champions, el segundo torneo más importante después del mundial para ella.

“Celebro que Heineken se interesó por la opinión de las mujeres en el futbol”, expresó Lorena.

Fiesta en tres ciudades con motivo de la Champions

Heineken realizará *The Champions Fest*, en Bogotá, Medellín y Barranquilla para celebrar con los colombianos la final del torneo de clubes de fútbol más importante del mundo entre el Manchester City y el Inter de Milán el próximo 10 de junio.

Serán tres eventos en simultáneo en Chamorro City Hall (Bogotá), Piketeadoro (Medellín) y Díscolo Bar (Barranquilla). Además de la celebración por el fútbol, *The Champions Fest* tendrá un “tercer tiempo” de conciertos en los que participarán artistas como y Lalo Ebratt, Manysh junto a DJ Nicotine y Montano respectivamente en cada una de las ciudades.

Toda la información sobre *The Champions Fest* y la forma de asistir se puede conocer en www.championsheineken.co

Sobre Heineken

Heineken es una cerveza premium de clase mundial, con ingredientes de origen natural y 100% malta, ideal para acompañar cualquier momento.

Además de Heineken, el portafolio de Central Cervecera de Colombia cuenta con Andina, 3 Cordilleras y sus cervezas internacionales Miller Lite, Sol y Tecate. También hace parte de este importante portafolio su malta, Natumalta.

Para mayor información:

Carolina Jaimes S.

Serna&Saffon Consultores

3016519597

cjaimes@sernaysaffon.com